

ES TIEMPO DE REALIZAR, ES TIEMPO DE DEMOSTRAR TU PODER, ES TIEMPO QUE VOSOTROS LO PUEDAS HACER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de enero de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ES TIEMPO DE REALIZAR, ES TIEMPO DE DEMOSTRAR TU PODER, ES TIEMPO QUE VOSOTROS LO PUEDAS HACER Y ESTE ES EL TIEMPO PARA TI.

[20190120] Amados míos, son benditos vosotros porque deseas que sean abiertos vuestros ojos de vuestro espíritu, de vosotros mismos. Y Yo estoy con vosotros, como siempre vengo a vuestro lado a estar contigo, a poder entonar esta ciencia que es tuya ahí en tu corazón y en tu mente. Amados míos, Yo les invito a regocijarse, les invito también a relajarse, les invito a que comas de este pan sin levadura, bebas de este vino, de esta agua viva para que estés asistido siempre.

Porque vengo a hablar contigo, vengo a conversar contigo porque eres tú quien necesitas de esta vianda espiritual. Eres tú el que tienes que darte cuenta de ti mismo, tienes que darte cuenta que eres un SER en este cuerpo donde estás y que lo único que has tenido es que has dormido y entonces no te has comprendido. Pero hoy ya estás aquí, ya están aquí, hermanos, pues lo que tenéis que hacer es estar aquí, es hacerte responsable de todas las causas tuyas. Si estás aquí come de este pan, bebe de este vino, el pan que Yo os les doy es la gran sabiduría, es el conocimiento y la bebida también.

Cada uno de vosotros debe ser encontrado por sí mismo, que no les ate este cuerpo, ni esta pobre mente con la que vives, que tú sepas estar en este tiempo y en esta tierra, que puedas pulirte como las joyas, así como el oro pasa en el crisol, así sean vosotros en esta verdad divina. Es necesario que cada uno de ustedes se reconozca y entonces puedan darle gracias a esta Escuela, darle gracias a la gran sabiduría que viene contigo, que está en pos tuya, y lo que a vosotros les corresponde de sí, es encontrarse a sí mismo. Hoy es el tiempo, es el momento donde vas a demostrar que sí estamos juntos, porque vosotros quitarás enfermedades tanto tuyas como de vuestros hermanos que no saben.

Compórtense, mis bien amados, compórtense a esta altura, este es tu deber que tienes que seguir hasta que quedes al descubierto y des tu brillo, hasta entonces tu vida ha cambiado. Hoy tienes que luchar por encontrarte a ti mismo, cuando vos te encuentres así, la lucha no existirá, muchas palabras se han de terminar porque ya no existirán más en vuestra mente. Yo les digo, que es vuestro momento de poder demostrarte a ti y por añadidura a este cuerpo, a esta tierra. Pues mano a la obra, porque ya hemos hablado de enfermedades, de un fin del mundo, de la Humanidad; pero la muerte física no es la muerte del alma, la muerte del alma es cuando solo ejecuta todo lo adverso. Pues es el momento, es tiempo de que vosotros puedas salir adelante en el camino de la verdad. Deben aprender a ver con vuestra alma, porque así vas a saber cómo es la verdadera vida, entonces cuando conozcas esto ya podrás hacer las cosas que necesitas hacer en este mundo. Pues hoy las preguntas quedan aquí, los hechos se van contigo.

Apresúrense ustedes, apresúrense para que cuando ya esté listo para detonar todo lo negativo aquí en tu tierra, a vosotros no les pase nada, no les acontezca nada. El cuerpo es de aquí, tu cuerpo, pero de cierto te digo, tú que eres la vida hazlo, háganlo. Es tiempo de realizar, es tiempo de demostrar tu poder, es tiempo que vosotros lo puedan hacer y este es el tiempo para ti, pues, en

verdad te digo, mano a la obra. Son benditos, no desaprovechen esta oportunidad, porque esta oportunidad no viene todos los días. Es como tú, **debes salir adelante en vuestro camino, amado mío, amados míos, pero es necesario vuestro sacrificio, así como miran vosotros que es el día y la noche como pasan, así tienes que ser vosotros en tu alma, amar, perdonar, siendo bondad, todo, para que vosotros vivas tu vida plena, sepas estar en este mundo.** Si te demuestras a ti mismo, demuestras a esta tierra quien es el Padre, quien es el Espíritu Santo. Todo esto es lo que vosotros vas hacer, porque de esto se trata la vida aquí, porque la vida es hacer, hagan, pues, mis bien amados, realicen, cuidense y apresúrate a poder vivenciar una vida real. Pues para esto todo es sacrificio, todo lo de vosotros tiene acción y reacción, entonces todo lo que haces tiene vida, porque es una parte de tu SER que has enviado. Pero háganlo, háganlo y ya verán como la vida les sonríe totalmente.

Son benditos todos, mi pueblo amantísimo. ¿Qué esperan vosotros para actuar, para experimentar? ¿Qué es lo que les espera? ¿Qué es lo que vas hacer? De cierto te digo, **no seas como tus hermanos que buscan una gloria o un infierno, nunca se fijan en sí mismos y ahí están todos los secretos de tu vida.** Benditos sean, si hoy estás aquí, estense seguros que una luz quiere penetrar tu alma, tu mente y tu cuerpo, déjala que entre, ya estás en el lugar preciso y seas bañado con esta agua viva, esta agua cristalina. Esto es lo que Yo os digo en este momento, de vosotros depende, cuando te hagas responsable a ti mismo de tus cosas entonces comenzará la magia de ti y podrás hacer todo y no podrás ser tocado. Entonces, ¿qué esperan?, ¿a quién esperan? Si eres tú el que tienes que proponerte una vida nueva. Porque vosotros eres el SER, el SER UNO y también divino, pero vosotros por vivir en el lado contrario se te hace difícil vivir en este lado positivo. Pero llénate, llénense de paz y de amor, de armonía, de deseos amorosos, que así sea, mis bien amados.

Yo hasta aquí dejo este mensaje corto, pero sustancioso para ti, si haces lo que Yo os te mando, muy pronto estarás en tu mundo exacto. Pero cuidense, es que no hay otra cosa que hacer, solo el cuidado, solo se verá actuar con esta finalidad. Benditos sean, Yo hasta aquí les entrego este pequeño relato, pero si vosotros quieréis te daré más en secreto, ahí te dejaré todo para que cambie tu vida, porque hoy vosotros solo duermes. Hasta siempre, pues, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.